

AGRESSION SUR PERSONNEL ...

Le 16 Janvier 2025

Le mineur A..... H..... arrivé depuis le 02 octobre 2024, avec à son actif <u>36 CRI</u> dont une vingtaine pour violences verbales ou physiques a une nouvelle fois fait parler de lui aujourd'hui.

L'Officier du bâtiment, en présence de la Directrice, le reçoit en audience au rez de chaussé du bâtiment. L'entretien tourne très vite au règlement de compte pour "l'énergumène" qui commence à insulter copieusement le responsable de bâtiment tout en lui faisant des bras d'honneur pour finir par lui **CRACHER EN PLEIN VISAGE !!!**

Inondation de coursive, tapages, insultes, incitations à mouvement collectif, agressions sur personnel ...

Depuis plusieurs semaines, les mineurs crient haut et fort qu'ils veulent aller au quartier disciplinaire afin de pouvoir fumer et s'approvisionner tranquillement. **Quelle Honte !!!**

Pour l'UFAP UNSa JUSTICE, il est grand temps que QD arrête de rimer avec colonie de vacances pour ado.

On demande aux agents QD de faire des miracles, alors qu'ils doivent faire face à des infrastructures défaillantes et avec des yoyos qui peuvent aller jusqu'à la MAH1. Les dés sont déjà pipés!

L'UFAP UNSa JUSTICE demande à la Direction du CP CAEN IFS de se saisir, rapidement, de ce dossier afin de rendre étanche les cellules du quartier disciplinaire.

L'UFAP UNSa JUSTICE souhaite un prompt rétablissement à notre collègue lâchement agressé et le félicite de son sang-froid.

Il faut absolument endiguer la pub faite par ces mineurs : « le cachot pour du bédo ».

L'UFAP UNSa JUSTICE, une présence quotidienne.

Le bureau local

